



12月23日現在在籍数 348名

気仙沼市立松岩小学校

■ 本校の教育目標 ■

志をもち、
かしこく、やさしく、たくましく
生きる児童を育成する

令和3年度 学校だより NO. 10

令和3年12月23日（木）発行

無事、二学期を終えることができました

気仙沼市立松岩小学校 校長 小松 英紀

夏休みの中頃から感染者が増え、首都圏を中心に緊急事態宣言、本県や隣県でもまん延防止等重点措置が出され、とても心配な状況で始まった第二学期でした。9月に予定されていた修学旅行、花山野外活動もそれぞれ12月、1月に延期され、修学旅行につきましては2週間ほど前に無事実施できたところであります。昨年度は中止した学習発表会も今年度は動画配信という初めての試みで実施することができました。

その他にも、前半後半に区切った学習参観など例年に比べて不自由な思いをさせましたが、おかげさまで何とか2学期も臨時休業もなく終えることができました。

児童も大きな事故や病気に遭うこともなく充実した学校生活を送ることができたことをうれしく思います。

現在は新型コロナウイルスの感染状況は比較的落ち着いていますが、今後オミクロン株の感染拡大が心配されます。

年末年始で人の流れが増えることによる新たな感染の広がりに対しても警戒を緩めず、児童の健康を守って参りたいと思いますのでご家庭でも感染防止にご協力願います。

さて、話は変わりますが、この夏のオリンピックで日本人選手が大活躍して新たなスケートボードブームが生まれ、本校でもアンケートを実施した結果、回答があった331名中139名（約42%）の児童がスケートボードあるいはキックボードを「所有している」と答えており、そのうちの80名（約58%）が「ヘルメットもプロテクターも着けていない」と答えております。また乗る場所については43人が「道路」と答えていることにショックを受けました。

私自身13歳頃からスケートボードを始め、もちろん何度も転倒やひやりとする経験をしております。ブレーキが無いのですぐには止まらず、またバランスも崩しやすいのでいつ転ぶか分からない乗り物であることはご理解いただけたと思います。その制御が難しい物に乗って公共の道路に出るということを保護者の皆様は認めてはいないと思いますが、「乗る場所や時間を親に話していない」という児童が37名もいるという事実があります。

保護者の皆様は「せっかくここまで育ててきた大切な命を危険な目に遭わせてはいけない」と思っているかもしれませんが、その親に黙って危険なことをしているかもしれないお子さんもいるようです。

冬休みを迎えますが、スケートボード、キックボードだけではなく、お子さんの普段の遊び方についてじっくりお話をする時間が必要だと思います。

尚、昨年度まで交通安全教室で実施してきた「自転車の実技指導」ですが、**自転車乗りの技能が未熟な児童がほとんどで、自転車教室で実技指導そのものが危険と判断し、今年度は実技を実施せずビデオ視聴に切り替えて指導しました。**

安全に自転車やスケートボードに乗れる場所の確保が難しい現代ですが、お子さんに買って与える以上、場所も技能向上に関しても、保護者の責任で安全に乗れるように見守っていただきたいと、私からも切にお願い申し上げます。

☆☆☆有意義な冬休みにするために☆☆☆

いよいよ冬休みが始まります。クリスマスにお正月と楽しみな行事がやってきます。新型コロナウイルス感染拡大防止対策は引き続き必要ですが、家族との触れ合いを深めるよい機会です。以下の点に留意し、楽しい冬休みを過ごしてください。また、「冬休みのくらし」「学年だより」で冬休みの課題や過ごし方を親子で一緒に確認してください。

規則正しい生活～冬休みも、早寝早起き朝ごはんの継続を～

冬休みは、普段と違ってゆったりと過ごせる時もあるが、年末年始はいろいろと慌ただしくなったりする時もあり、生活のリズムが乱れがちです。特に年末年始は「夜遅くまで起きていて、翌朝なかなか起きられない」ということも考えられます。冬休み明け、早く学校生活のリズムを取り戻せるように、休み中も規則正しい生活・健康的な生活を心掛けるよう、ご家庭でも声掛けをお願いいたします。

安全な生活～自分の命を自分で守るために～

休み中は開放感や気のゆるみから思わぬけがや事故に遭うことが心配されます。各学級でも子どもたちには、安全な生活について指導しましたが、ご家庭でも機会を捉え、安全な生活や防災・防犯について話し合ってください。

冬休み期間中の子どもたちの安全・安心を守るためにも、外出の際のルールなどについて、「冬休みのくらし」をもとに、ご家庭でしっかりと確認していただきますようお願いいたします。

万が一事故や事件等があったときは、学校の方に連絡をお願いします。

松岩小学校 TEL 22-7153 (夜間は下記緊急用TELへ)

12月29日(水)～1月3日(月)は閉庁日のため 緊急用TEL 050-5475-6774 (校長受) お願いします。

[1月の主な行事予定]

12月24日(金)

～1月10日(月祝) 冬季休業日

- 11日(火) 第3学期始業式 臨時時程
全校4校時限 12:00下校(給食なし)
- 12日(水) 安全の日 ALT来校
- 13日(木) 一斉下校交通指導 全校5校時限
- 14日(金) 松ぼっくり来校(2年) ALT来校
校内書きぞめ会
- 18日(火) 音楽朝会 ALT来校
松中授業体験
- 19日(水) 臨時時程 職員会議
- 20日(木) 委員会活動⑨

21日(金) 松ぼっくり来校(1年) ALT来校

24日(月) 代表委員会⑤

25日(火) 児童集会(給食委)
サポートタイム(最終) ALT来校

26日(木)

～28日(金) 花山野外活動(5年)

28日(金) ALT来校

市小中学校書きぞめ展
(リアスアーク美術館) ～30日(日)

31日(月) 教育相談週間(～2/4)

※スクールカウンセラー来校日

18日(火) 25日(火)

お気軽にご相談ください。

子どもたちの様子は松岩小学校HPをご覧ください。QRコードはこちら→→→

HPアドレス <http://www.kesenuma.ed.jp/matsuiwa-syou/>

または「気仙沼市立松岩小学校」で検索!

ホームページ閲覧数 16,000回を超えました!

保護者の皆様をはじめ、本校の様子をたくさんの方に見ていただいております。

